

## Le spectacle de fin d'année 2018

Posté le Dimanche 14 Octobre 2018, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)



Le spectacle de fin d'année 2018 a duré plus de trois heures réunissant une centaine d'élèves sur scène...Encore une fois une belle leçon de motivation, d'implication et de courage de la part de ces jeunes...merveilleux. Sans l'aide ni l'assistance de professionnels, qui proposent parfois des spectacles clés en main dans les écoles/collèges, nos jeunes ont créé pendant l'année le leur (théâtre, danse, chants...) avec le soutien indéfectible de Ghislaine et de notre monsieur Loyal, monsieur GALLE. Merci à toutes les personnes qui ont facilité le projet des élèves. Merci à Arthur CABAN pour les très jolies photos. En espérant que le spectacle de fin d'année 2019 sera aussi beau...Il manquera cependant une personne dans la salle, elle était là dans le public en Juin dernier, comme chaque année d'ailleurs. Aussi nous lui dédions ce spectacle... A vous Claudie, pour toute la bienveillance dont vous avez fait preuve à l'égard de nos jeunes et pour tous vos encouragements envers notre Ensemble scolaire privé de GABARRET.











Mots clés: [spectacle](#)